

LOS HOMINIDOS

Érase un primate, en un árbol en el que ya no quedaba alimento. Este primate, lojo y erguido miró y oteó a su alrededor. En busca de comida empezó a caminar sobre dos patas, erguido. Con los brazos ya libres y la cabeza sobre el cuello, ya puede decirse que es un hominido. Pudo hacer y utilizar útiles losicos de piedra tallada.

En un tiempo muy próximo del anterior, el homínido de entonces descubrió el fuego, más tarde lo conquistó y dominó. El fuego fue utilizado para ahuyentar a los animales salvajes y cazarlos. Mucho después, el homínido ya hombre, descubrió la ganadería y la agricultura. Esto provocó la división del trabajo y aún más importante, el sedentismo, es decir tener una casa u hogar. Más tarde y después de esto, se descubrieron los metales. Esto se aplicó a las herramientas que eran más eficientes y con ello producción más. Esto produjo excedentes y a su vez los excedentes generaron el trueque y más tarde el comercio. Y de allí a las telas, sillas, ordenadores, aviones, coches, etc. Solo hoy personas muy ilustres de por medio y por supuesto una buena educación.

Aurelio Flórez del Valle